
Ein Einwohner weist darauf hin, dass eine Stelle im Jugendfreitzeitheim Einfeld gestrichen 
werden soll und drückt darüber sein Bedauern aus. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert, dass laut Anweisung des Herrn Oberbürgermeisters 
Unterlehberg alle Zeitvertragsstellen, welche auslaufen, zunächst nicht wieder besetzt werden 
sollen. Um eine solche Stelle handelt es sich hierbei.  


